

令和3年9月24日

生徒並びに保護者の皆様

京都外大西高等学校  
校長 北村 聡

対面授業再開等について（お知らせ）

初秋の候、引き続き感染拡大予防対策等に、ご苦心の日々と拝察いたします。

日頃は本校の教育活動に対しまして、ご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、先般お知らせの通り3年生は既に対面授業を再開しておりますが、1・2年生も来る9月28日（火）より1校時45分間の対面授業を再開します。（学習クラブを含みます。3年生の学習クラブも再開します。）登校時刻は午前9時（SHR）です。

昼食時間の会話等、危険を回避するため、昼休み時間帯の前半部分20分間を喫食時間とし、クラスの担任など教員が黙食指導するなど致します。

なお、文化祭、体育祭は延期とし、代替日程や形式については検討の上後日お知らせいたします。

今後の府内感染状況等により対応を変更する場合があります。

感染確認等により、生徒・ご家族の人権保護の観点から、感染者、濃厚接触者を責め、誹謗中傷するなどの言動は厳に慎むよう指導して参りますので、この点について特にご理解とご協力をお願い申し上げます。

趣旨ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

\*9月27日（月）、1・2年生は引き続きオンライン授業です。

以 上